

Trélivan. Le projet de la rue du Stade présenté aux habitants

La rue du Stade à Trélivan va être totalement réaménagée en 2022, un projet de grande envergure pour diminuer la vitesse dans un endroit très fréquenté du bourg



Mercredi soir, les habitants de la rue du Stade, à [Trélivan](#), étaient invités à une réunion de présentation des travaux qui seront réalisés dans leur rue en 2022. Norbert Vérité, du cabinet Infraconcept d'Acigné (35), est venu détailler l'avant-projet qui a déjà été présenté aux élus. L'aménagement concernera environ 500 mètres de voie en zone urbaine limitée à 50 km/h. L'objectif est de faire ralentir les véhicules et sécuriser le déplacement des piétons. Cette voie mène au stade et aux ateliers communaux et il y a plusieurs habitations des deux côtés de la rue.

Les travaux consisteront en une reprise du réseau d'eaux pluviales, l'effacement des réseaux d'électricité, téléphone, éclairage public, le passage de la fibre et l'aménagement de voirie avec bordures, espaces verts, stationnements, réfection de chaussée.

Les travaux devraient commencer début 2022

Des stationnements seront formalisés alors que ce n'est pas le cas actuellement. Les places seront réalisées en pavés et gazon. Des bordures plus ou moins hautes délimiteront la chaussée, afin d'avoir une largeur constante et parfois réduite pour diminuer la vitesse. Deux panneaux de stop seront insérés dans la rue de façon à ce qu'il n'y ait pas suffisamment de distance pour réaccélérer, ainsi qu'une écluse avec un sens prioritaire. L'effacement de réseaux concernera aussi l'allée du Stade ainsi que la mise en place d'un nouvel éclairage public.